



- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Riska mulya sari, (2017) : Pengaruh Penggunaan Aplikasi Accurate Accounting terhadap Student Engagement dalam Mencatat dan Mengelola Laporan Keuangan di SMK Muhammadiyah 02 Pekanbaru

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan aplikasi *accurate accounting* terhadap *student engagement* dalam mencatat dan mengelola laporan keuangan pada mata pelajaran akuntansi di SMK Muhammadiyah 02 Pekanbaru. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI akuntansi di SMK Muhammadiyah 02 Pekanbaru, sedangkan objeknya adalah pengaruh penggunaan aplikasi *accurate accounting* terhadap *student engagement* dalam mencatat dan mengelola laporan keuangan di SMK Muhammadiyah 02 Pekanbaru, Populasinya adalah seluruh siswa kelas XI akuntansi di SMK Muhammadiyah 02 Pekanbaru yang berjumlah 122 orang, karena populasinya melebihi 100 Orang maka penulis menetapkan sampel sebanyak 77 yaitu siswa kelas XI akuntansi 1 dan Akuntansi 3. Pengumpulan data diambil melalui angket dan dokumentasi.

Penelitian yang penulis lakukan ini menghasilkan kesimpulan akhir bahwa Sedangkan pengaruh penggunaan aplikasi *accurate accounting* terhadap *student engagement* dalam mencatat dan mengelola laporan keuangan di SMK Muhammadiyah 02 Pekanbaru dengan kontribusi penggunaan *accurate accounting* terhadap *student engagement* siswa adalah $0.326 \times 100\% = 32,6\%$ dan selebihnya dipengaruhi oleh variabel lain seperti faktor internal(diri b sendiri dan eksternal(orang tua, guru dan lingkungan). Dimana r_o (observasi) = 0,571 bila dibandingkan dengan r_{tabel} (tabel) pada taraf sgnifikan 5% ($0,571 > 0,227$) hal ini berarti H_a diterima dan H_o ditolak. r_o (observasi) = 0,571 bila dibandingkan dengan r_{tabel} (tabel) pada taraf signifikan 1% ($0,571 > 0,296$) hal ini berarti H_a diterima dan H_o ditolak.in berarti terdapat pengaruh penggunaan aplikasi *accurate accounting* terhadap *student engagement* dalam mencatat dan mengelola laporan keuangan akuntansi di SMK Muhammadiyah 02

Kata Kunci : *accurate accounting, student engagement*

UIN SUSKA RIAU



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Riska Mulya Sari, (2017): The Influence of Using Accurate Accounting toward Student Engagement in Noting and Managing Financial Statements at Vocational High School of Muhammadiyah 02 Pekanbaru

This research aimed at knowing the influence of using accurate accounting toward student engagement in noting and managing financial statements at Vocational High School of Muhammadiyah 02 Pekanbaru. The subjects of this research were the eleventh grade students of Accounting class, and the object was the influence of using accurate accounting toward student engagement in noting and managing financial statements at Vocational High School of Muhammadiyah 02 Pekanbaru. The eleventh grade students of Accounting class amount 120 students were the population of this research. Because there were more than 100 students, 77 students of Accounting 1 and 3 classes were selected as samples. Questionnaire and documentation were used to collect the data. The research conducted showed a final conclusion that there was an influence of using accurate accounting toward student engagement in noting and managing financial statements at Vocational High School of Muhammadiyah 02 Pekanbaru, the contribution of using accurate accounting toward student engagement was $0.326 \times 100\% = 32.6\%$, and the rest was influenced by other variables. r_{observed} 0.571 was higher than r_{table} 0.227 at 5% significant level and 0.296 at 1% significant level ($0.296 < 0.571 > 0.227$) meaning that H_a was accepted and H_o was rejected. It meant that there was an influence of using accurate accounting toward student engagement in noting and managing financial statements at Vocational High School of Muhammadiyah 02 Pekanbaru.

Keywords: *Accurate Accounting, Student Engagement*



ملخص

رسالة موليا ساري، (٢٠١٧) : أثر استخدام محاسبة دقيقة على مشاركة التلاميذ في تسجيل وإدارة البيانات المالية في المدرسة الثانوية المهنية محمدية

۲۔ بکنیارو

المهد من هذا البحث هو معرفة تأثير استخدام محاسبة دقيقة من مشاركة التلاميذ في تسجيل وإدارة البيانات المالية في درس المحاسبة في المدرسة الثانوية المهنية محمدية ٢٠ بكتنابرو. وفرد البحث هو تلاميذ الصف الحادي عشر المحاسبة في درس المحاسبة في المدرسة الثانوية المهنية محمدية ٢٠ بكتنابرو، في حين أتى موضوعه هو تأثير استخدام محاسبة دقيقة من مشاركة التلاميذ في تسجيل وإدارة البيانات المالية في درس المحاسبة في المدرسة الثانوية المهنية محمدية ٢٠ بكتنابرو، وسكنان البحث هو جميع تلاميذ الصف الحادي عشر المحاسبة في المدرسة الثانوية المهنية محمدية ٢٠ بكتنابرو، يصل إلى ١٢٠ شخص، لأن السكان تجاوز ١٠٠ شخص، تنص الباحثة أن عينة من ٧٧ تلاميذ الصف المحاسبة ١٠ المحاسبة ٣، جمع البيانات عن طريق الاستبيان والوثائق. البحث الذي قام به الباحثة تنتهي الاستنتاجات النهائية أن تأثير محاسبة دقيقة من مشاركة التلاميذ في تسجيل وإدارة البيانات المالية في درس المحاسبة في المدرسة الثانوية المهنية محمدية ٢٠ بكتنابرو مع استخدام مساهمة محاسبة دقيقة لمشاركة التلاميذ، وهي $0.326 \times 100 = 32.6\%$ وبقية منها تتأثر بالمتغيرات الأخرى. بينما $r_{10} = 0.671$ ، بالمقارنة مع الجدول ٢ (الجدول) عند مستوى الدلالة ٥% (٠.٢٩٦) وهذا يعني أن H_0 هو مقبوله و H_1 مردوده. وهذا يعني أن هناك تأثير محاسبة دقيقة من مشاركة التلاميذ في تسجيل وإدارة البيانات المالية في درس المحاسبة في المدرسة الثانوية المهنية محمدية ٢٠ بكتنابرو.

الكلمات الأساسية : محاسبة دقيقة، مشاركة التلاميذ